

## **MADRE Y ABUELA**

Publicado por: secreet50

Publicado el : 5-6-2012 11:54:18

Ya fui la mejor Madre, la mejor abuela, hoy no soy más que una aburrida, que estorbo, todo lo que he enseñado, ya no sirve para nada, los más jóvenes, esos, sí, saben todo y son los dueños de la verdad. La madre que he sido, ya esta olvidada, la Abuela no sirve para nada, pues es dueña del capital. Pero no lo regala o hecha por la ventana, por lo tanto no sirve.

De brazos extendidos, siempre lista para abrazar, guardiana de sus tiernos tesoros, toda la vida, siempre pensando en regalar todo, hacerlos felices, una vida entera, ha quedado sin ellos.

Hoy ni un beso tiene, ni una punta de preocupación de ellos por su salud, hoy es solo alguien que si ha regalado fue porque quiso.

Ya nada vale como persona, no entra en sus mundos, eso lo piensan ellos, pero la Abuela e Madre está vigilante, atenta y sabe todo, sin que nadie le comente nada ni se den cuenta de su preocupación.

Si son felices, dejarlos, que piensen que no sirvo y no tengo valor ninguno como persona, no pienso decir nada, una madre es para toda la vida, una Abuela, aun mas y teniendo la certeza que fui excepcional, aguardo, el mañana, ya buscaran mis brazos, si aun tengo amor por pequeño que sea los abrazaré, depende, del desgaste, que me hicieran.

Como cambia tanto la vida, no tiene explicación, cosas que nunca me pasaran por la cabeza.

Abuela no es estar sentada en un sillón, haciendo nada, abuela no es ser una figura sin vida, Abuela es una Mujer, con derecho a vivir, amar y ser útil. Abuela es lo que queda de una joven, de una mujer de una vida pasada, hay que respetarla y aceptar que vibra y siente sensaciones como los jóvenes, que quiere tener cariño, enamorase, correr por la arena, ser despeinada por el viento y ser abrazada por alguien que le quiere. Abuela es símbolo de respeto, dignidad y que nunca de la boca de hijos o nietos, salga una palabra despreciativa, están dando su alma al demo.

Oí, alguien que me dijo, "envejecza con dignidad" ¡yo! Ya nascí con ella y siempre la tuve, por eso, no sé sin mis brazos se extenderán para abrazar cuando lo necesiten. Lo que lastima en demasía tarda a pasar y no perdono faltas de respeto, no merezco, soy una mujer entera, digna y con la virtud de ser honesta, verdadera e integra.

De arrepentimientos esta el infierno lleno, mejor medir las palabras, antes que como piedras nos lastimen en nuestra manera de ser.

Soy Abuela y Madre, ¿de quien? Me gustaría saber.

Oporto 4 de junio de 2012

Carminha Nieves